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Петр Сумин: 

«Мы говорим 
на одном языке...» 

Губернатор области встретил
ся с крупнейшими южноуральс
кими бизнесменами - членами 
правления Союза промышлен
ников и предпринимателей. 

На встрече были обсуждены важ
нейшие вопросы социально-эконо
мической жизни региона, а также 
роль взаимозаинтересованного со
трудничества руководителей систе
мообразующих предприятий обла
сти — таких, как ММК, ЧТЗ, Уфа-
л^йникель, Челябинский цинковый, 
«Челябэнерго», банки СБС-АГРО, 
«Челябинвест» и многие другие - с 
исполнительной и законодательной 
властью региона. 

В центре внимания собравшихся 
были вопросы развития внутриобла
стной кооперации и привлечения 
инвестиций в наш регион. Об этом 
говорил президент СПП В. Рашни-
ков и руководитель «Уфалейникеля» 
М. Лейвиков. А генеральный дирек
тор ЧТЗ В. Кичеджи рассказал о 
пребывании на заводе представи
тельной делегации «Газпрома», 
привезшей четыре заказа на сумму 
около 250 миллиардов рублей и из
вестие об отзыве у «Челябэнерго» 
всех долгов ЧТЗ. 

Петр Сумин тут же предложил 
Василию Кичеджи посодействовать 
встрече газпромовцев с главой пра
вительства В. Уткиным, который вме
сте с председателем Законода
тельного собрания Челябинской 
области В. Давыдовым также при
сутствовал на встрече с промышлен
никами. 

Собравшиеся максимально при
близили к разрешению проблему 
взаимодействия СПП и вновь со
зданной при администрации обла
сти Ассоциации промышленных 
предприятий и банков Челябинской 
области. Губернатор заметил, что 
было бы совершенно неправильно 
прекращать деятельность такой 

организации, как Союз промыш
ленников и предпринимателей, 
только потому, что создана новая, 
со сходными функциями, и пред
ложил «притереть» уставы органи
заций для того, чтобы СПП мог 
войти в ассоциацию в качестве кол
лективного члена, сохранив при 
этом свою самостоятельность. Тем 
более, что такая инициатива со сто
роны Союза была 

Прозвучала на встрече и выбор
ная тема. Тут губернатор был бо
лее чем определенен. Он сказал: 
«Кто бы сейчас ни шел в депутаты 
— городской Думы, областного 
Собрания, Госдумы — пусть идет 
и побеждает — мы не собираемся 
на эти вопросы влиять... Никто ни
кому подножки ставить не собира.-
ется. Никаких политических гоне
ний в выборную кампанию не'дол
жно быть — мы еще раз своим то
варищам об этом напомним...» 

Столь же определенно были ре
шены губернатором вопросы взаи
моотношений областной власти с 
руководителями производств и 
банков — членов СПП. «Мне нужна 
ваша поддержка,—сказал#П. Су
мин. — Я не заигрываю с вами, это 
действительно так. Мы говорим с 
вами на одном языке: я понимаю 
вас, вы — меня. Никто вас не оттал
кивает, и было бы преступлением 
отталкивать элиту нашего бизнеса 
— любой из вас был бы вправе ска
зать тогда, что Сумин действитель
но нездоров... Это будет против 
природы, если власть области бу
дет действовать в другом ключе, 
нежели вы. И наоборот». 

«Я за то, чтобы мы сотруднича
ли, работали вместе. Побед у нас 
пока мало, на всех не хватит, а вот 
проблем хватает. Только вместе мы 
сможем их разрешить», — сказал 
в заключение губернатор. 

А . ГОРСКИЙ, 
«Челябинский рабочий». 

•ЕНЬ ЦЕХА 

Чем озабочены прокатчики? 
Встречи а д м и н и с т р а ц и и и 

профсоюзного комитета с трудя
щимися цехов — давняя тради
ция ММК, сохранившаяся и после 
акционирования предприятия. 
«Днями цеха» называют нынче 
такие встречи. Полные залы ста
ли для них нормой. И это есте
ственно: кто из рядовых рабо
чих упустит нечастую возмож
ность напрямую пообщаться с 
«первыми лицами» комбината? 

Как обычно многолюдно было и в 
красном уголке ЛПЦ № 3 на «Дне 
цеха» в минувший понедельник. 

Генеральный директор ОАО 
«ММК» В. Ф. Рашников в своем выс
туплении затронул широкий круг воп
росов жизнедеятельности коллекти
ва нашего предприятия и города в 
целом. Речь шла о перспективах про

изводства, об инвестиционной про
грамме, о мерах по улучшению эко
логической обстановки, о выполняе
мых комбинатом социальных проек
тах. 

Трудящиеся задавали массу ин
тересующих их вопросов. Судя по 
очередности поднятых тем, сегодня 
цеховиков волнует прежде всего про
изводство. 

К примеру, работник отделения 
горячего лужения обеспокоен тем, 
что из-за отсутствия нужного тех
нического масла вынужденно на
рушается технология. Травильщиков 
заботит «судьба» травильного отде
ления, строительство которого зало
жено в проекте ЛПЦ №11. 

Один из слесарей отметил, что в 
результате частичного «выведения» 
пятой бригады в ЦРМО № 7 ощуща
ется нехватка людей. Как заявил 
Виктор Филиппович, проблемы по 
ремонтному персоналу приобрели 
общекомбинатский размах и рас
сматриваются еженедельно. 

По части вопросов сразу была вне
сена ясность исчерпывающими от
ветами управленцев, пришедших на 
«День цеха» вместе с генеральным 
директором. Разъяснения по новым 
условиям оплаты труда дала началь
ник управления персонала Е. В. По-
саженникова, о строительстве жилья 
— директор по персоналу и соци
альным программам А. Л. Маструев, 
о ремонте бытовых помещений цеха 
— директор по производству Р. С. 
Тахаутдинов. Сам Виктор Филиппо
вич подробно рассказал, о возмож
ностях отдыха и оздоровления тру
дящихся комбината-. 

Особое внимание В. Ф. Рашников 
обратил на замечания по работе це
ховой столовой. Справедливый упрек 
о завышении цен уже ставили в вину 
руководству ЗАО «КПиТ» в масшта
бах комбината. И вновь эту пробле
му подняли рабочие ЛПЦ № 3. Раз
бираться с качеством обедов и це
нами на продукты намерен профсо
юзный комитет. 

Думается, все волнующие цехови
ков вопросы в этот день прозвучали. 
Руководство комбината гарантирова
ло: замечания каждого выступивше
го будут учтены. 

В ПРОФКОМЕ КОМБИНАТА 

руководители комбината и города 
Позавчера на однодневном семинаре председателей профкомов, цехкомов и советов ветеранов це

хов выступили первый заместитель генерального директора по финансам, экономике, недвижимости и 
ценным бумагам А. Морозов, заместитель главы администрации города В. Храмцов, председатель го
родского Собрания Ф. Мухаметзянов, начальник городского управления внутренних дел Ф. Булатов, 
кандидат в депутаты Государственной Думы России по избирательному округу № 185 А. Чершинцев. 

Подробности о встрече с руководителями города и комбината — в следующих номерах нашей газеты. 

и социальную защищенность каждого 
На семинаре председателей цеховых комитетов и советов ветеранов ОАО «ММК» 
выступил кандидат в депутаты Государственной Думы России 
по избирательному округу № 185 Александр Чершинцев. 

В прошлом номере нашей газеты 
опубликована предвыборная про
грамма Александра Григорьевича. 
Но, как говорится, лучше один раз 
увидеть кандидата, чем сто раз про
читать или услышать о нем в сред
ствах массовой информации. Встре
чи дают возможность составить бо
лее полное и объективное собствен
ное мнение. На этом принципе, как 
подчеркнул во вступительном слове 
А. Макеев — доверенное лицо кан
дидата, основан его предвыборный 
марафон. 

Будем учитывать еще один суще
ственный фактор: чем больше и на
зойливее будем хвалить кандидата, 
тем меньше к нему доверия. 

Свое выступление Александр Гри
горьевич начал с заявления, что со
бирается жить интересами трудя
щихся Магнитки. «И я буду считать 
свою миссию выполненной, если пре
творю то, о чем говорю в предвыбор
ных выступлениях, — заявил Чер
шинцев. — Меня часто спрашивают: 
зачем иду кандидатом в депутаты 
Госдумы? Отвечаю — я был, есть и 
доныне остаюсь человеком государ
ственным. Но не считаю, что нынеш
ний курс реформ направлен на улуч
шение нашей жизни. Доходы боль
шинства семей уменьшились в два-
три раза...» 

Вот тезисы его выступления: 
— Мы хотели другого: взять все 

лучшее из того, что было. К приме
ру, у нас был ММК, были агрегаты, 
за которые мы болели душой, пере
живали и волновались: не случилось 
бы аварий. Мы собирались, обсуж
дали все наши дела, в том числе и 
технику безопасности. Сегодня 
большинство работников ищет допол
нительные заработки, их мало инте
ресует, что происходит в тех цехах, 
где они работают... 

- Государство бросило занимать
ся разумной экономикой. Из Миро
вой практики известно: если в стра

не происходит падение производ
ства на 30 процентов, то эта страна 
разваливается. Мы оказались впере
ди планеты всей и в этом плане: у 
нас падение производства 50 про
центов, по легкой и пищевой — 75 
процентов, по оборонной промыш
ленности — 92-94 процента. 

— Нам пытались навязать новые 
реформы и новое воздействие на эко
номику. Задушив налогами произво
дителя — каждый из вас это видит 
на собственном примере, — пыта
лись создать новый налоговый ко
декс. И слава богу, что не вышло: 
этот документ отозван из Думы. 
Нельзя душить предприятия нало
гами на 120 процентов, иначе будет 
продолжаться их развал. 

— Областной губернатор П. Су
мин принял мудрое решение: несмот
ря на трудности и нехватку средств, 
включил инвестиционные проекты 
ОАО «ММК» и других предприятий 
области в проект Федеральной це
левой программы экономического и 
социального развития Челябинской 
области на 1998-2005 годы. Денег по-
прежнему не хватает. Мы серьезно 
думаем вернуться к возможностям 
взаимозачетов: Нельзя огульно их 
вводить, но и нельзя огульно их от
брасывать. 

* - Надо добиться, чтобы металл 
по дешевке не уходил в руки пере
купщиков и посредников. Надо сво
ей продукцией распоряжаться ра
зумно, чтобы она поступала и потре
бителям в Магнитку: на метизный, ка
либровочный заводы, тресту Магни-
тострой... Чтобы начали работать 
обувная и швейная фабрики, пище
вая и перерабатывающая промыш
ленность. Тем самым — открываем 
новые производства, создаем новые 
рабочие места. Тем самым — реша
ем проблему возникающей безрабо
тицы. 

— Безработица — бич, особенно 
для молодых. Общаясь с молоде
жью, видийь, что она потеряна, у нее 

остался один шаг: на дискотеки и 
улицы; процветают пьянство и нар
комания. Исследования, которые 
проведены в одной из школ Магни
тогорска, выявили: 67 процентов де
тей уже попробовали наркотики. Це
лые деревни подвержены этой зара
зе... 

— Мы не можем смириться с кур
сом реформ, которые привели к тому, 
что наши с вами доходы упали в два-
три раза, да к тому же нам сегодня 
навязывают жилищно-коммунальную 
реформу. Государство уходит и из 
этой сферы, а все затраты на содер
жание жилфонда перекладывает на 
наши карманы, которые не выдержи
вают даже покупку продуктов пита
ния, лекарств, одежды... 

— Эта реформа привела к тому, 
что на 10 лет сократилась продол
жительность жизни наших людей. 
Сегодня мужчины доживают в сред
нем до 57 лет. Однако при этом пред
лагается увеличить пенсионный воз
раст до 65 лет. Кто доживет? Зато 
налицо экономия финансовых 
средств. 

— Мы не можем согласиться с тем, 
что творится в армии... В нашем го
роде растет преступность: не слу
чайно у многих - бронированные две
ри, мы даже сотруднику милиции не 
открываем их, не верим, что это дей
ствительно он. Мы боимся отправить 
своих детей на прогулку на улицу, 
потому что не знаем, вернутся ли они 
оттуда живыми и здоровыми. 

— Мы не можем согласиться с тем, 
как прошла приватизация, как пред
полагают реформировать законода
тельство о земле... 

— Я за социальную защищенность 
каждого человека, за бесплатное 
образование, за бесплатное меди
цинское обслуживание. Над этим я 
собираюсь работать в Думе... 

На встрече были 
Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ 

и В. МАКАРЕНКО (фото). 


